## 学校支援ボランティア「あさひ」通信 🦞



学校支援版 vol.24(R5.1.24)

学校支援コーディネーター 松葉



皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げ 寒冷の候 ます。学校では、1月10日(火)より3学期が始まりました。リモートでの始業 式でしたが、生徒たちはしっかりと、3学期に向けての決意表明をしました。







く代表生徒>

【♥つながる旭中♥掲示板の設置】

令和4年12月、学校正門の壁に、校長先生から「学校の 様子を地域の皆さんに知っていただきたい」との想いの提 案があり、掲示板を設置することになりました。月に1回 の「校長通信」と地域コーディネーターの書いた「あさひ 通信!を掲示します。これからも、生徒の活動の様子など も掲示できたらと思います。地域の方に足を止めて見ても らえるよう周知していきたいです。

く校長先生の話>



## 【はげまし隊が模擬面接支援に】









【今年も校門周りが花いっぱい賑やかに】 技術員さんが種から作った花の苗を、花ボラン ティアさんが校門周りに植えてくれました。 とても綺麗で心が弾みます。

1月16日((月)から3月まで計7回の模擬面接の支援に来てくださいます。 本番さながらのや り取りに生徒も緊張しながら、自己アピールを頑張っています。回をこなすごとに自分の将来へ の夢なども堂々と言えるようになり、入試本番を実感できるいい機会になると思います。